

保護者の皆様



日宇小だより 7月号・④

令和3年7月16日 NO.15
佐世保市立日宇小学校
文責 校長 酒井 俊宏

「保護者面談」があります。よろしくお願いいたします。

今月末の月曜日（26日）から、「保護者面談」が始まります。今回は、子どもたち全員の保護者様との面談を予定しています。

今年度は、年度当初の授業参観をはじめ運動会なども実施することができていないため、担任と顔を合わせるのが初めてという保護者の皆様も多いかと思えます。今回の面談が、学校と家庭との連携がより深まるきっかけづくりになればと思います。短い時間ではありますが、有意義な時間となりますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。

（※面談は、各教室で行います。時間は、20分程度を予定しています。）

車で来校される場合は、運動場を駐車場としています。車の出入りや駐車には十分注意をさせていただきます。万が一、事故等が発生した場合は、警察への連絡を含め、それぞれで対応をお願いすることになりますので、ご配慮とご確認をよろしくお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症の拡大予防対策だけではなく、熱中症対策も必要な時季です。

子どもたちが、運動場で元気に遊ぶ姿を見るのが楽しみです。そこで、校舎から、運動場に出る通路に、【ミストシャワー】を設置しました。昼休みなど、子どもたちも喜んでくれています。もちろん節水にも心がけていきます。



登下校について（安全第一）



毎朝、校門（青道、緑道）のところに立っていると、元気よく挨拶してくれる子どもたちがたくさんいます。また、集団登校をしている中で、高学年の子どもたちが、低学年を優しくリードしながら、きちんと並んで登校している班が多くあります。その様子を見ていると、微笑ましくなります。高学年（特に、班長・副班長）の子どもたちにとっては、大変なところもあるかと思いますが、よきお手本として頑張ってくれることを期待しています。

下校の様子気付きとして、道路を斜めに渡っていたり、信号が点滅しているときに横断したりということがあっています。また、私有地（駐車場など）で遊んでいることもあるようです。一つ間違えば、大事故やトラブルにつながる危険性があります。自分の命を守るため、家族に心配をかけないための行動にも気をつけてほしいと思います。